



Estimados Sras. y Sres.:

Es un placer ponernos en contacto con ustedes para agradecerles su participación en el proyecto educativo JÓVENES CON INVESTIGADORES.

El objetivo principal de este proyecto educativo es mostrar al alumnado de 4º de ESO y 1º Bachillerato qué es la INVESTIGACIÓN científica y cómo se lleva a cabo. Se iniciarán en la Ciencia junto a investigadores de vanguardia con prestigio nacional e internacional en diferentes campos del conocimiento presentes en nuestra ciudad. Es muy importante también ayudarles a descubrir sus vocaciones y talentos, poner en práctica sus “inteligencias múltiples” y sus diferentes “tipos de mentes”: disciplina, síntesis, creatividad, responsabilidad y ética. Siendo el conocimiento y el dominio de las tres primeras fundamentales para la investigación científica, y aunque fuera del campo cognitivo, las dos últimas son fundamentales para el trabajo en equipo, especialmente la tolerancia y la responsabilidad profesional respectivamente, sin duda un tema fundamental en los sistemas educativos actuales.

El proyecto consiste en la realización de una investigación, en la que el alumnado visita tres días (una mañana cada trimestre) a su investigador/a en el CSIC o la Universidad. Dichas visitas están previstas en horario de mañana de 9,15 a 13,45. Esta actividad cuenta con la aprobación de los Consejos Escolares de los centros de procedencia del alumnado.

Pueden encontrar información relativa al proyecto educativo JÓVENES CON INVESTIGADORES en la web oficial: <http://jovenesconinvestigadores.wordpress.com/>

Los resultados de los procesos de investigación se presentarán en el I CONGRESO JÓVENES CON INVESTIGADORES de alumnado de secundaria y bachillerato en la provincia de Sevilla, previsto para el mes de mayo, durante la celebración de la XI FERÍA DE LA CIENCIA, el 8 de mayo.

Un saludo,

Dña: Carolina Clavijo Aumont
Coordinador/a Jóvenes con Investigadores